

II- 1153 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates

XIV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 668 J

1976 -07- 14 Anfrage

der Abgeordneten
und Genossen *Rudolf Trun*
an den Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz
betreffend Ausbildung in der Krankenpflege

Entgegen den Behauptungen der Oppositionsparteien hat die Krankenpflegegesetz-Novelle 1973 die Erwartungen, die in sie gesetzt wurden, erfüllt. Die Zahl der ausgebildeten Pflegepersonen konnte vermehrt und der Ausbildungsstandard verbessert werden.

Es wäre von Interesse zu erfahren, ob der durch die Novelle eingeleitete vermehrte Zustrom zu den Krankenpflegeberufen weiterhin anhält.

Die gefertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz folgende

Anfrage:

1. Welche Entwicklung hat die Zahl der Krankenpflegeschüler (-innen) seit 1974 genommen?
2. Ist seit 1974 die Zahl der Krankenpflegeschulen bzw. der Ausbildungslehrgänge für das Krankenpflegepersonal weiter angestiegen?
3. Hat sich die Befürchtung der Oppositionsparteien, die Schüler (-innen) würden infolge der Herabsetzung des Aufnahmealters den Anforderungen der Ausbildung nicht gewachsen sein, auch weiterhin als unbegründet erwiesen?
4. Wie können Sie nach den bisherigen Erfahrungen die Auswirkungen der Krankenpflegegesetz-Novelle 1973 beurteilen?